

## Facecontouring mit Juvederm®

Falten sind ein natürliches Merkmal der Muskelaktivität, aber sie verraten auch viel über den Alterungsprozess der Haut. Das tiefe Fettgewebe, das unserem Gesicht in der Jugend die Form und Fülle gibt, schwindet und sinkt im Laufe der Zeit ab. Das geschieht bei jedem Menschen unterschiedlich schnell und hängt ebenso von der genetischen Veranlagung ab wie von der Lebensweise.

Patienten, die eine nicht nur eine Rejuvenation (Verjüngung der Haut) anstreben, sondern mit einer Gesichtsmodellage die Uhr zurückdrehen möchten, bietet Frau Dr. Fünkele das Facecontouring mit Juvederm® unter Zuhilfenahme der MD Codes.

Entwickelt wurden die MD Codes vom plastischen Chirurgen Dr. Mauricio de Maio aus Brasilien. Über 20 Jahre lang erarbeitete de Maio einen Leitfaden zum Facecontouring mit Fillern der Juvederm® Vycross® Serie von Allergan.

### Was Müssen Sie vor der Behandlung beachten?

Vor der Faltenunterspritzung erstellt Frau Dr. Fünkele in einem vorausgehenden Beratungsgespräch einen konkreten Behandlungsplan mit Ihnen. Nur so können wir Ihre individuellen Wünsche und Vorstellungen berücksichtigen und auf all Ihre Fragen eingehen. Bringen Sie bereits zum Beratungsgespräch Ihre medizinischen Unterlagen mit, insbesondere regelmäßige Medikamenteneinnahmen, Allergieausweis etc.

Zur Behandlung sollte folgende Punkte erfüllt sein:

- Sie sollte aktuell keine laufende zahnärztliche Behandlung in den letzten sechs Wochen gehabt haben. Dies gilt auch für die professionelle Zahnreinigung. Die freigesetzten Keime der

Mundhöhle erhöhen das Risiko einer Infektion nach der Behandlung.

- Kommen Sie nach Möglichkeit ungeschminkt. So lässt sich die Faltenbildung und die Hautstruktur optimal beurteilen.
- Sollte Sie an einer Wespengiftallergie leiden, ist die Behandlung mit Hyaluronsäure auf Grund einer eventuellen Kreuzreaktion nicht möglich. Trotzdem müssen Sie nicht auf eine Faltenbehandlung verzichten, Frau Dr. Fünkele wird mit Ihnen ein alternatives Behandlungskonzept erarbeiten.

### **Wie läuft das Verfahren zur Faltenunterspritzung ab?**

Nach der Vorbereitung des Gesichts wird im zu behandelnden Bereich ein Zugang unter die Haut gesetzt, mit einer stumpfen Kanüle wird dann das Füllmaterial in das zu behandelnde Areal gespritzt. Die Behandlung ist äußerst schmerzarm, auf Wunsch kann die örtliche Applikation einer schmerzlindernden Salbe zur Betäubung der Haut erfolgen.

### **Was sollten Sie nach der Behandlung beachten?**

In den ersten 6 Stunden sollte kein Make-up aufgetragen werden, um eine Verunreinigung der Einstichstellen zu vermeiden und das Risiko für Injektionen zu minimieren.

Bitte meiden Sie in den ersten 24 Stunden Sonne, Sauna und Sport. Diese Zeit benötigt das Füllmaterial, um sich einzufügen. Massieren Sie Ihr Gesicht nicht, um das Verschieben des Filters in die falsche Region zu vermeiden.

### **Was Sie noch wissen sollten!**

Die Behandlung mit reiner Hyaluronsäure kann jederzeit rückgängig gemacht werden. Mit der sog. Hyaluronidase kann Hyaluron

vollständig aufgelöst werden. Frau Dr. Fünkele behandelt auch Menschen, bei denen eine Hyaluronunterspritzung nicht zu dem gewünschten Ergebnis geführt hat. Wenn Sie sich angesprochen fühlen, scheuen Sie sich nicht, uns zu kontaktieren.